

4. GL Ausgabe

Verschaffe dir mit dem Artikel einen Überblick über das Leben im Mittelalter!

- Wo hättest du im Mittelalter lieber gelebt, auf dem Land oder in der Stadt? **Erläutere!**

(Die Artikel sagt nichts viel über Land)

In der Stadt hatte man die Chance frei zu werden wenn man unfrei war. Man musste nur eine Jahr lang, ohne von seinem Herrn zurückbeordert zu werden, in die Stadt flüchten. Im Stadt hatte man auch die geringe Chance sich hoch zu arbeiten. Die Stadt war aber sehr dreckig und man hatte große Risiko krank zu werden. Im Land war es wenigstens sauberer und man hatte eine viel besseres Hegene.